

NGO

Babinsa Koramil Bubutan Bantu Pastikan Keamanan Arus Balik di Stasiun Pasar Turi

Wanto - SURABAYA.NGO.WEB.ID

Jan 4, 2025 - 19:38



Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan, Serda Eko Wahyu Purnomo dan Serda Faisol Rohman, melaksanakan kegiatan pemantauan arus balik penumpang kereta api di Stasiun Pasar Turi

Surabaya, – Dalam rangka mendukung kelancaran arus balik perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan, Serda Eko Wahyu Purnomo dan Serda Faisol Rohman, melaksanakan kegiatan pemantauan arus balik penumpang kereta api di Stasiun Pasar Turi, yang terletak di Jl. Semarang No. 103 Surabaya. Pemantauan ini dilaksanakan pada Sabtu, 04 Januari 2025, pukul 17.00 WIB.

Pemantauan kedatangan penumpang ini bertujuan untuk memastikan bahwa arus balik berjalan dengan lancar, aman, dan tertib. Babinsa yang bertugas di wilayah tersebut turut serta memantau kepadatan penumpang, sekaligus memberikan bantuan dan arahan kepada penumpang yang membutuhkan informasi atau bantuan. Keamanan dan kenyamanan penumpang menjadi perhatian utama dalam kegiatan tersebut.

Serda Eko Wahyu Purnomo menjelaskan, “Kami hadir di sini untuk memastikan bahwa situasi di Stasiun Pasar Turi tetap kondusif dan aman. Kami melakukan pemantauan arus balik penumpang agar tidak terjadi kepadatan yang berlebihan, serta menjaga ketertiban di area stasiun.”

Peningkatan volume penumpang pada periode libur panjang seperti ini seringkali menimbulkan kepadatan yang bisa mempengaruhi kenyamanan dan keamanan. Oleh karena itu, keberadaan Babinsa sangat penting dalam membantu menjaga ketertiban dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang bepergian.

Serda Faisol Rohman juga menambahkan, “Kami tidak hanya bertugas untuk mengamankan, tetapi juga untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, mengingat situasi arus balik seperti ini memerlukan perhatian lebih.”

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk mendukung kelancaran arus balik dan memastikan agar masyarakat yang bepergian dengan kereta api dapat kembali ke tempat asal dengan selamat. Keberhasilan pemantauan ini juga mencerminkan sinergi yang baik antara aparat TNI, petugas stasiun, dan aparat keamanan lainnya dalam menjaga kelancaran transportasi publik di Surabaya.

Dalam waktu yang bersamaan, Babinsa juga menghimbau kepada seluruh penumpang untuk tetap mematuhi aturan dan menjaga kebersihan di area stasiun demi kenyamanan bersama.

Dengan adanya pemantauan intensif ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di Stasiun Pasar Turi tetap terjaga, serta memberikan rasa aman bagi penumpang yang kembali ke rumah setelah merayakan Natal dan Tahun Baru bersama keluarga.